

Postulat:

Fussgängerfreundlicher Süd-Zugang zum Bahnhof Liestal

Seit Jahren schon warten die vielen Bewohner der Quartiere Oristal und Tiergarten/Sichtern auf einen verbesserten südlichen Fussgänger-Zugang zum Bahnhof.

Zudem ist die Bahnhofspassage nebst dem Zugang zu den Perrons vor allem auch eine wichtige Fussgänger-Verbindung zur Post und weiter zur Altstadt.

Eine bessere Fussgängeranbindung dieser Quartiere an das Zentrum bringt gleichzeitig einen nicht unbedeutenden zusätzlichen Kundenkreis näher zum Ladengewerbe.

Die heutige Situation mit der steilen Treppe ist sowohl für ältere Personen mit Gehhilfen (Rollator), für Familien mit Kinderwagen und für VelofahrerInnen eine unzumutbares Hindernis.

Die bestehenden Eigentumsverhältnisse erfordern eine kooperative Zusammenarbeit mit den Verantwortlichen der SBB, um so endlich eine gute bauliche und finanzielle Lösung für Liestal zu finden (sei dies eine längere Rampe oder ein Lift).

Wir laden den Stadtrat ein, eine bauliche Lösung für diesen seit Jahren unbefriedigenden südlichen Fussgänger-Zugang zum Bahnhof zu prüfen und dem Einwohnerrat einen entsprechenden Vorschlag zu unterbreiten.

Liestal, den 29. Januar 2012

für die Grüne Fraktion
Hanspeter Zumsteg

